Post Aralaan

frei -unabhängig - überparteilich

Aufstand niedergeschlagen

Beleriand

Wie unser Korrespondent berichtet, wurden die Aufstände im Land niedergeschlagen. Der Diebstahl der Pferde durch die nördliche Fürsten scheint sich damit erledigt zu haben.

Die Königin wird sich in den nächsten Monaten nach Thulamor begeben. Leider ist das Treffen mit den Cidaren aufgrund widriger Umstände nicht zustande gekommen.

Die alljährliche Flottenparade verzögert sich, da die Schiffe nicht nach Cuhlamor vordringen können

Neuer Krieg zwischen Cidaren und Psi?

Caledonien

Laut neuesten Meldungen hat die 1. Meereserschließungstruppe größere Pilzgebiete im Wasser entdeckt. Außerdem muss die Armee etwas im Norden im Ewigen Eis entdeckt haben, da dort zur Zeit Operationen Unter strengster Geheimhaltung stattfinden.

Im ehemaligen Tetradagon wurde eine Provinz erobert, was das Volk mit Murren zur Kenntnis nahm. Weiterhin trat man auf das neue Reich Bohai, welches große Teile von Tetradagon in Besitz genommen hat.

Immer noch kein Lebenszeichen vom Lordprotektor. Er hat sich seit seiner Wahlrede nickt mehr dem Volk gezeigt.

Auch scheint er wieder ein reges Interesse an der Insel der Götter zu haken, da dort ungeheure militärische Aktivitäten zu verzeichnen sind. Keine Neuigkeiten vom Nordischen Bund gibt es zu vermelden.

Nr. 66 Seite 4 Nr. 66

Post Aralaan

frei -unabhängig - überparteilich

Tiamat Anhänger hingerichtet

Adalien

Nachdem die Geheimpolizei in Adalien in einer großangelegten Razzia unzählige Tiamat-Annänger festgenommen hat wurden diese vor kurzem nun unter den Augen der Bevölkerung auf dem Scheiterhaufen hingerichtet. Weiterhin setzte die Regierung hohe Belohnungen für Hinweise aus, die zur Ergreifung weiterer Tiamat-Gläubigen führen.

Unterdessen verkündete General Dorghen im Namen der Kanzlerin, dass Adalien die alleinige Schuld trage am Gefecht an der Mündung des Flusses Rak. Er beendete seine Ansprache mit den Worten "Der Rote Drache wird sich erheben."

Derweil werden die Schiffe, welche hei dem ersten Waffengang der roten Flotte beschädigt wurden, wieder repariert. Und man wartet auf Verstärkung.

Zu alle dem breiten sich die Pilze nun auch im Kernland von Adalien aus und machen den Anbau von jeglichen Nahrungsmitteln unmöglich (vielleicht sollte man mal die Pilze essen).

Nun vermehren sich auch die Gerüchte über Caledonier, welche sich in immer größerer Zahl im Lande authalten.

Nr. 66 Seite 1 Nr. 66

Post Aralaan

Lage hat sich beruhigt.

DahMy

Es geht wieder ruhiger zu im vereinigten DahMy. Die Anschlagsserie auf die TIB und den HCTC hat sich nicht fortgesetzt.

Leider hat sich Choson von der Conföderation gelöst und strebt nun wieder seinen eigenen Wegen entgegen. Mit Teilen von Tetradagon wurde das neue Reich Bohai gegründet.

Gleichzeitig werden in den Hafenstädten die Ausländer zusammengetrieben und in Frachtschiffe gesteckt. Ziel ist wahrscheinlich DahMy.

Die Evakuierung läuft also in großen Schritten.

Nur ein kleiner Schritt ist es noch bis zum totalen Chaos und bald wird DahMy sich dem neuen Patriotimus beugen und die Kontrolle über den Hafer verlieren.

Gondor wohl doch nicht das Zentrum der Pilze

Gondor

Die Pilze sind nun endgültig in der Haupstadt angekommen. Ein weiteres Zeichen dafür, daß Gondor nichts mit der Pilzplage zu tun hat (bis auf die Tatsache, dass bald das ganze Land von Pilzen bedeckt sein wird). Ansonsten ist das Land weiterhin wie ein Paradies, so dass Heldengruppen, welche das Land betreten kaum wieder weg wollen, und sogar die Späher aus Lasendos sich nicht dazu durchringen können, in ihr angestammtes Reichsgebiet zurückzukehren.

Post Aralaan

Entsetzten bei der VvT

Nach der Konferenz der Herrscher zeigten viele sich entsetzt über die Leichtsinnigkeit, mit der die Teilnehmer auf die Bedrohung durch das Chaos reagieren. Die Kriegskünste der Chaosfürsten sind ja leider schon legendär.

Immer mehr Teilnehmer fanden sich bei den folgenden Sitzungen. Viele Reden wurden gehalten, jedoch wurden wie üblich keine Beschlüsse gefasst.

Der Götterbote teilte mit, dass Psi seinen göttlichen Auftrag mit Bravour erfüllt hat. Dem Chaos würde von der Gemeinschaft langsam die Luft abgeschnitten. Dabei wurden besonders die Angriffe der lasendischen Heerscharen gewürdigt.

Leider würden immer noch viele Herrscher Informationen zurückhalten, stellte Hyoo mit Bedauern fest.

Mit Freunden sah er das wiedererstarkte Sonnenreich Arelon

Aufstand in Psi

Psi

In Psi wenden sich Aufrührer gegen den Herrscher. Was jedoch hinter dieser plötzlichen Aktion steckt ist bisher noch nicht bekannt geworden. Eine Verbindung mit dem Angriff der Cidaren scheint nicht ganz ausgeschlossen. Hat man etwa Aufrührer eingeschleust oder will das Volk von Psi wirklich den Herrscher stürzen?

Auf jeden Fall wird dieser Krisenschauplatz uns wohl noch längere Zeit beschäftigen. Hoffen wir, dass die Magier in Psi die öffentliche Ordnung schnell wieder herstellen können, um ihre volle Aufmerksamkeit der Bewältigung dem Konflikt mit den Cidaren widmen zu können.

Nr. 66 Seite 2 Nr. 66 Nr. 66 Seite 3 Nr. 66